

Football dames CONCACAF: Cuba écrase les Iles Vierges britanniques



Photo: FIFA

La Havane, 21 février, (RHC).- L'équipe cubaine de football va bon train en éliminatoires du championnat féminin de la CONCACAF, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes. Deux matches, deux victoires.

Ce dimanche, les Cubaines ont écrasé l'équipe des Iles Vierges britanniques 14 buts à 0, au stade Francisco Morazan de San Pedro Sula, au Honduras.

Elles ont pris l'avantage après seulement dix minutes de match. A la mi-temps, le score indiquait déjà une impitoyable raclée de six à zéro.

Il n'a fallu à l'expérimentée Rachel Pelaez que 45 minutes sur le terrain pour inscrire un triplé, tandis que sa partenaire d'attaque, Yeranis Lee, a débuté avec deux buts dans ce laps de temps.

Cette dernière a marqué 5 buts au total. Elle devient ainsi la seconde Cubaine à réaliser un tel exploit pour l'équipe nationale dames de football.

La victoire écrasante de dimanche sur les Iles Vierges britanniques profite au goal average d'une équipe qui entend faire mieux qu'Haïti, l'équipe contre laquelle elle doit décider de la première place du groupe.

Source : www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/286942-football-dames-concacaf-cuba-ecrase-les-iles-vierges-britanniques>



Radio Habana Cuba